



Se encendió el árbol de navidad más grande de Chile, en la comuna de El Monte

Description

En la comuna de El Monte, su alcaldesa Zandra Maulen, procedió al tradicional encendido de luces del árbol navideño más grande de Chile, confeccionado en mimbre.

Esta monumental tarea fue realizada por el destacado artesano montino, oriundo de Chimbarongo, Gustavo Mejías, quién con la ayuda y colaboración de su familia, logró la construcción del simbólico árbol navideño que se encuentra ubicado en la plaza de la independencia de esta comuna, el que estará a disposición de toda la familia montina y de quienes deseen visitarlo.

El artesano, de 66 años de edad, relata en un video realizado por la Corporación Cultural San Francisco de El Monte, que viene de una familia de “mimbreros”, donde sus padres y hermanos todos trabajan el mimbre, y que él, siendo muy joven, a la edad de 25 años migró a Santiago donde logró establecer su primer taller de trabajo llamado “El Juncal”.

En el mismo documento audiovisual, Gustavo Mejías, relata con profunda emoción y nostalgia que ve con preocupación como el arte del mimbre va en extinción, ya que esto lo puede constatar al ver que a su llegada a la comuna de El Monte, en el año 2010, existían cerca de 4 mimbreros y que ahora él es el último de los artesanos en mimbre que va quedando.

El Maipo/Imagen Municipalidad de El Monte

Date Created

Diciembre 2024